

FDP-Kreistagsfraktion • Am Rübezahlwald 7 • 51469 Bergisch Gladbach

An die Lokalredaktionen
der Print- und Onlinemedien im
Rheinisch Bergischen Kreis

Fraktion im Kreistag des
Rheinisch-Bergischen Kreises

Am Rübezahlwald 7
51469 Bergisch Gladbach

Telefon 02202 132330
info@fdp-rhein-berg.de
www.fdp-rhein-berg.de

Kreissparkasse Köln
IBAN: DE 72 37050299 0332000338

Bergisch Gladbach, 20.12.2021

FDP setzt sich für kreisweite PCR-Pooltests in Kitas ein Gemeinsame Initiative geht von Burscheid, Odenthal, Kürten und Kreis aus

In einer Kindertagesstätte in der Gemeinde Kürten gab es Anfang Dezember mehrere Coronafälle. Durch einen Erwachsenen-Selbsttest konnte in den Reihen der Beschäftigten eine Corona-Infektion festgestellt werden, welche sich auch durch einen PCR-Test bestätigte. In der Folge nahmen zahlreiche Kinder der Kita das Angebot der PCR-Testung des Gesundheitsamts wahr. Hierbei konnten weitere Fälle entdeckt werden. Auffällig war hierbei, dass nahezu alle Selbsttests, teilweise vom gleichen Tag, negativ waren. Durch diesen Ausbruch wurden die Freien Demokraten auf die nicht ausreichende Sensitivität der derzeit in den Kitas verwendeten Selbsttests aufmerksam. Immer mehr Kommunen entscheiden sich aufgrund der fragwürdigen Zuverlässigkeit dieser Selbsttests zu sogenannten PCR-Pooltestungen.

Auch der Städtetag fordert die Umstellung von Selbsttests auf PCR Pooltests (https://www.zeit.de/news/2021-09/09/nrw-staedtetag-fuer-mehr-pooltests-in-schulen-und-kitas?utm_referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.de%2F).

Aufgrund des Ausbruchgeschehens in Kürten stimmte sich Mario Bredow, Vorsitzender der FDP-Fraktion in der Gemeinde Kürten und zugleich Geschäftsführer und Pressesprecher der FDP-Kreistagsfraktion mit seinen Kollegen Dr. Alexander Engel, Kreistagsfraktionsvorsitzender, Hans-Josef Schmitz, Vorsitzender der FDP-Fraktion in Odenthal und Joachim Wirths, FDP-Fraktionsvorsitzender in Burscheid ab und baten den Landrat in einem gemeinsamen Anschreiben um Prüfung der schnellstmöglichen Umstellung des Testverfahrens.

Bredow begrüßt den Umgang der Verwaltungsspitze des Kreises mit der Initiative: „Unser Schreiben wurde unverzüglich durch die zuständigen Personen aufgegriffen. Besonders hervorzuheben ist die Initiative, dass der Kreis nicht nur seine „Jugendamtskommunen“, sondern alle Kommunen im Kreis mit ins Boot holen will. Solche Verbesserungen in der Pandemiebekämpfung helfen, Ansteckungen früher zu entdecken und Infektionsketten zu durchbrechen. Ich hoffe, dass die Resonanzen positiv sind und die Umsetzung schnell gelingt.“

Die Fraktion der Freien Demokraten im Rheinisch-Bergischen Kreis will durch eine unverzügliche kreisweite Einführung der PCR-Pooltests zum einen den Gesundheitsschutz für die Kleinsten der Gesellschaft verbessern, zum anderen aber auch unter dem Gesichtspunkt der allgemeinen Gefahrenabwehr und Pandemiebekämpfung Infektionen frühzeitiger entdecken und Infektionsketten durchbrechen.

Ansprechpartner:
Mario Bredow
Tel. 0178/8432527